

21 mai 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

LES CIMENTIERES MAROCAINS S'ENGAGENT AVEC LA FONDATION LALLA SALMA POUR LA PREVENTION ET LE TRAITEMENT DES CANCERS.

SAR la Princesse Lalla Salma, Présidente de la « Fondation Lalla Salma - Prévention et traitement des cancers », a présidé à l'occasion de l'Assemblée Générale de la Fondation, le 22 Mai 2014 à Rabat, à la signature d'une convention avec l'APC (Association Professionnelle des Cimentiers).

La Fondation Lalla Salma poursuit ses efforts inlassables visant à doter le pays d'un dispositif national de lutte contre les cancers avec comme objectif la construction de centres de détection régionaux d'oncologie et leur équipement en accélérateurs.

Ce faisant, la Fondation Lalla Salma apporte un soutien décisif aux familles marocaines par la mise en place de moyens de détection précoce des cancers ainsi que par le soutien et l'aide apportés aux proches des patients.

De son côté, l'Association Professionnelle des Cimentiers – APC, association à but non lucratif regroupant les cimentiers du Maroc autour d'actions de promotion de la qualité et de la sécurité, de la protection de l'environnement et de la valorisation des ressources naturelles, mène aussi de nombreuses activités à caractère sociale et sociétale en conformité avec la Charte de Développement Durable qu'ils ont adoptée en 2004.

En contribuant au programme de la Fondation Lalla Salma, à travers la construction de trois centres de détection précoce et l'acquisition de trois accélérateurs, et ce à hauteur de 45 millions de dirhams, les cimentiers membres de l'APC renforcent la palette des actions déjà entreprises au profit de la collectivité et des riverains de leurs usines en matière d'amélioration des conditions de vie, d'éducation, d'employabilité, de création d'activités génératrices de revenus ou encore d'accès à des soins médicaux de qualité, ...

Avec la signature de cette Convention de partenariat avec la Fondation Lalla Salma, les cimentiers consolident et élargissent leurs actions au profit de la collectivité nationale, contribuant ainsi à l'effort inlassable poursuivi par la Fondation Lalla Salma.